
 

 

 

 

 

 

 

 

朝夕が過ごしやすくなり，秋本番となってきました。日中はまだ暑さも感じ

ますので，一日の気温差が激しい日もあります。このような時，体調を崩しや

すくなります。現在子どもたちは，１０月２４日(土)の学習発表会に向け練習

を行っております。お子様の健康管理をよろしくお願いいたします。 

９月はせらにし小学校がこれまで大切に取り組んできた行事を，新しい生活様式に合わ

せて行いました。 
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心でかかわる 心でつながる 

花いっぱいふれあい活動 

今年度は，各自治センターに行って中学生・園児と花植えと清掃

活動を行わず，小学校・中学校それぞれが花植え活動を行いました。

小学校は，9 月 28 日（月）に行いました。縦割り班で協力して，

心を込めてマリーゴールドを植えました。小学生が植えた花は，小

国・津名自治センターの方に持ち帰っていただきました。各自治セ

ンターよりご家庭でお世話をしていただくこととなります。ご協力

よろしくお願いいたします。 

食育プロジェクト 

（さつまいも収穫） 

食育プロジェクトの取組として，つばきっ子ファームに

Re SEED（「せらにし自然の恵みいっぱい旬菜園」改め）の

皆さんが 5 月にさつまいもの苗を植えてくだいました。暑い

夏の時期に，6 年生が草取りや天地返しを行い，お世話をし

ました。そのさつまいもの収穫を 9 月 29 日（火）に行いま

した。例年は全校一斉に行うこの活動ですが，今年度は，新

型コロナウイルス感染拡大防止のため，3 密（密閉，密集，

密接）を避けるために，2・4・5 年生の縦割り班と 1・3・

６年生の縦割り班で収穫作業を行いました。それぞれ５年

生，6 年生がリーダーとなり，たくさんのさつまいもが収穫

できました。子どもたちはご家庭に持ち帰りました。自分た

ちで収穫したさつまいもは，いっそう甘くておいしかったと

思います。 

http://www.edu.town.sera.hiroshima.jp/seranishi-es/index.htm


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

   

 

 

 

児童会本部役員引継式 

児童会本部役員の引継式を１０月 5 日

（月）に行いました。前期児童会本部役員の

皆さんは，休憩時間等を活用して，「新型コ

ロナウイルス感染拡大防止をふまえた活動

をどのようにしていくか。」と考えを出し合

い，全校遊び等を工夫して行いました。常に

全校の手本となった岸本会長，福服副会長，

貞行書記。そしてサブリーダーとしてよい

経験をした畠黒副会長，見藤書記。これから

も学校のリーダーとしての姿を見せてくだ

さい。後期児童会本部役員の皆さん，中山会

長を中心に伝統をしっかり受け継ぎ，より

素晴らしいせらにし小学校にしていきまし

ょう。 

前期児童会本部役員 

後列左より 岸本孝一会長 

      福服 凌副会長 

      貞行千陽書記 

前列左より 見藤希乃書記 

     畠黒湖大郎副会長 

後期児童会本部役員 

後列左より 中山心希会長 

      三木大和副会長 

      地森水穂副会長 

前列左より 原 弥月書記 

     大久保汰一副会長 

標準学力調査結果（７月実施） 

７月に第２～６学年が実施した標準学力調査結

果についてお知らせします。全ての教科において，

世羅町平均，全国平均を超えることができました。

学力フォローアップ事業指定校としての組織的取

組が成果として出た一方，各教科共通として，課

題解決のために必要な情報を読み取る力が十分身

に付いていないという課題が見つかりました。 

２学期はさらに授業改善に取り組むとともに，

語彙力の向上に向け，全校で「おしえてプリント」

「よみかき新聞」「美写プリント」等に取り組み，

より力を伸ばしていきたいと考えます。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

学 校 評 議 員 会 ・学 校 関 係 者 評 価 委 員 

9 月 25 日（金）学校評議員（見藤博文様，中門出幸雄様，今

田峰子様），学校関係者評価委員（井上陽光様，中和洋之様，鶴

田敏治様）に訪問していただきました。授業参観を行い学校や子

供たちの様子を見ていただきました。訪問してくださったすべ

ての方から，「子どもたちも先生方もとてもがんばっています

ね。」「落ち着いた様子で学習できています。」とお褒めの言葉を

いただきました。今後も引き続き，「せらにし学びの 7 か条」を

もとにしっとりとした雰囲気で学習を行っていきたいと思いま

す。 

校 外 学 習 

３年生と５年生が社会見学に行

き，４年生は水辺教室を行いまし

た。教室から出て，お店で働く人と

交流を深めたり，世羅町の良さに改

めて気づいたりと，校外だからこそ

学べる貴重な体験をしました。学ん

だことは今後の学習や学習発表会

に活かします。 

【お知らせ】 3 年生担任の村上祐子教諭が，この度，結婚され，古原祐子となりま

したので，お知らせいたします。 


